

## プラセンタ注射始めませんか

医療用プラセンタ注射薬は、厚生労働省に認められている医療用の医薬品です。

美容と健康に関する効果をいくつか取り上げてみました。

- 美肌、美白効果** : 肌細胞の新陳代謝を促進することで、シミやシワ、肌のハリに効果が得られることがあります
  - 更年期障害、生理不順** : 抗老化作用により、ホルモンバランスが整えられ更年期障害や生理不順に効果があると言われています。
  - 肩こり** : 細胞を活性化させる、血流を良くする、炎症を抑えるといったプラセンタの持つ効果によって、肩こりの軽減にも期待されます。
  - 疲労回復** : 細胞、血流、新陳代謝が活性化することで「疲れ」を感じる原因とされる乳酸を体内に溜めないようにしてくれる効果が期待できます。男性の方も効果を実感されています
- ※1,2週間に1回のペースで受けていくことが良いです。

ご興味がおありの方は診察時、お気軽にお尋ねください。

## Dr.Kumiko & sousou コラボ保湿クリーム 新発売

この保湿クリームは、糖化防止成分配合で色素沈着を防ぎます。  
脱毛後は、お肌が乾燥しやすくなるので脱毛後の方全員にオススメです。  
また、お肌のデリケートな方や乾燥肌の方の全身にお使い頂ける保湿クリームです！

♡ご希望の方には試供品進呈中♡

価格¥2800(税抜き)7月のみ 20%off→¥2420(税抜き)



## ちょっとフレイク ☕

お肌の露出度が多くなるこの季節！  
ムダ毛処理でお困りではありませんか？  
くみこクリニック四条院では、脱毛だけでなくお肌のケアも状態に合わせて診察、お薬の処方、お薬の塗り方指導など行っております！  
脱毛カウンセリングは無料ですので、お肌のお悩みもご相談下さいませ♪



四条院看護師 波多野

## くみこクリニック

医療法人 司美会 くみこクリニック

HP : <http://www.kumiko-clinic.jp/>

電話番号 : 075-712-8615

## 美★通信 Vol.7

発行:2016年6月

Dr Kumiko コスメ

## Summer Big キャンペーン

皆さま おまたせしました!!



リピート率 No1 !!

バイオクリアローション

通常 1本¥4,010 2本¥8,020 の所を

ナント **2本 ¥6,500(税込み)**

## Sousou コラボ



セット {  
ローション  
サンスクリーン  
炭・プラセンタ入りソープ

通常¥8,424 の所を **15%OFF !!**

**¥7,160(税込み)**

7・8月のキャンペーンです♪

お見逃しなく!

# スギ花粉・ダニアレルギー免疫療法 根本から治します!



## ダニ免疫療法を体験しました!

通年性の鼻炎のためアレルギー検査を受けましたところ...でました!みごとにダニアレルギーでした(-;-)  
免疫療法にチャレンジ。1回目、お薬を舌下すると1分後、舌がムズムズ、喉と耳の中までかゆ〜い、やっぱり、ダニアレルギーがあるんだなあと強く実感しました。2回目・3回目と症状はやわらぎ、1週間終了、その後も続けていますよ  
免疫療法について詳しくお知りになりたい方は診察時にお尋ねください

北山院看護師 横井

## 秋生まれはアトピー性皮膚炎になりやすいってほんと?

残念ながら、秋生まれ(私もそうですが)のお子さんにアトピー性皮膚炎を発症しやすいという疫学データがあります。

その機序として、出生直後を乾燥しやすい季節、例えば日本の秋冬を過ごすことが皮膚バリアの低下につながるのではないかとということが考えられます。また、生後6カ月未満の湿疹があると食物アレルギーを発症しやすくなるという事も見いだされました。

この結果をみると、乳児期早期からの適切なスキンケアによる皮膚バリアの維持が食物アレルギーの予防にも結びつく可能性が示唆されます。

それでは、なぜ乾燥肌を放っておくと湿疹ができてアトピー性皮膚炎になるのでしょうか?

皮フに水分がなくなると、タイトジャンクションという、細胞と細胞をつなぐ細胞接着因子の機能が低下します。タイトジャンクションは皮フなどで、外からの異物を入り込ませないようバリア機能を担っています。

ですから、タイトジャンクションが破壊されると、バリア機能が低下して、そこからダニや花粉、ひいては食べ物などが侵入し、アレルギーを引き起こす抗体というものを作りやすくなるのです。また、紫外線を浴びた表皮細胞では、タイトジャンクションが不連続で途切れ途切れになり、バリア機能を低下させてしまうこともわかってきました。

日焼け後にお肌がかさかさになるというのは正常な皮フの方にもおこりますね。

ですから、産まれた赤ちゃんにはもちろん、日焼け後はしっかり保湿をしてお肌を守りましょう。